



Damas de Rojo Hospital de Rengo cumplen 50 años al servicio de la comunidad

El voluntariado se gestó el 18 de octubre de 1974, entregando asistencia, solidaridad, cercanía y apoyo a los pacientes hospitalizados en Rengo

Las Damas de Rojo están de aniversario, cumpliendo 50 años al servicio de la comunidad y sus familias y entregando apoyo a los pacientes hospitalizados. Es por ello que se realizó una hermosa ceremonia de reconocimiento, para agradecer su abnegada labor, brindando confort a aquellos que los necesitan, la cual contó con la presencia del director del Hospital Ricardo Valenzuela Sáez, Dr. Carlos Guzmán; el subdirector (s) médico Dr. Francisco Jiménez; la presidenta de las Damas de Rojo Filial Rengo, Liz Olivares; la presidenta del Consejo de Desarrollo, Paula Zawadzki y la jefa de la Oficina Gestión de la Satisfacción Usuaría, Margarita Correa.

Al respecto, el director (s) del Hospital de Rengo, Dr. Carlos Guzmán, destacó al voluntariado, en nombre del establecimiento, manifestando que “a lo largo de cinco décadas hemos visto cómo su trabajo ha hecho una diferencia en la vida de muchas personas, siendo un nexo importante entre los familiares y el paciente. Quienes acuden al área de hospitalización, a un costado de urgencia, pueden verlas coordinando las visitas y ayudando a quienes no

cuentan con redes de apoyo, demostrando su fiel compromiso de servir a los demás, siendo su labor fundamental para nuestro establecimiento y para los usuarios”.

En tanto, la presidenta de las Damas de Rojo Filial Rengo, Liz Olivares agradeció “a esas damas que hace 50 años formaron nuestra filial un 18 de octubre de 1974 y también contar que hemos sobrevivido a una pandemia que nos alejó de nuestras funciones y nos golpeó fuerte apartando a varias voluntarias de nuestro camino, pero hoy estamos de regreso para seguir sirviendo en nuestro querido Hospital Ricardo Valenzuela Sáez. Además, reconocemos y recordamos a todas las Damas que han pertenecido a nuestro voluntariado y también a aquellas 14 socias activas en la actualidad”.

Por su parte, la presidenta del Consejo de Desarrollo del Hospital de Rengo, Paula Zawadzki señaló que “felicitamos por estos 50 años a todas las Damas de Rojo, que realizan una preciosa labor y en lo personal, conozco a muchas de ellas, porque participé en este voluntariado y sé la nobleza de cada una de ellas y su sacrificio, se merecen

todo el reconocimiento”.

Finalmente, la jefa Oficina Gestión de la Satisfacción Usuaría, Asistente Social Margarita Correa enfatizó que “es un orgullo poder saludarlas, puesto que para nosotros su trabajo es esencial, porque nos permite llegar a la comunidad y a nuestros pacientes de una manera más empática y amorosa, colaborando en todo. Mi papá (Dr. Renato Correa) trabajó en el momento que partió el voluntariado Damas de Rojo, siendo el director de esa época, por lo tanto, el cariño que les tengo es grande, puesto que, si él quiso que estuvieran en el establecimiento, es porque se lo merecen”.

